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MEMBROS NATUREZA
Des. Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho Coordenador
Juiz Ricardo Henriques Pereira Amorim Titular
Juíza Adriana Barreto Lossio de Souza Titular
Juiz Leonardo Sousa de Paiva Oliveira Titular
Juíza Maria Aparecida Sarmento Gadelha - ausente evento CGJ Titular
Juíza Leila Cristiani Correia de Freitas e Sousa Titular
Servidora Laura Lucena de Almeida Pessoa Titular
Servidor Danilo Lacerda Fernandes Titular
Servidora Débora Dalila Tavares Leite - ausente evento CGJ Titular
Servidor Washington Rocha de Aquino Titular
Servidora Danielle Queiroga Gadelha Burity - ausente Titular
Servidor José Ivonaldo Batista Titular
Servidor Edson Roque Brandão Suplente

PAUTA
1) Metodologia de participação dos suplentes;
2) Apresentar os itens propostos - A) Aposentadoria Incentivada, B) Expansão da Gevid, C) Plantão

Judiciário, D) Canais de Atendimento, E) Substituição de Chefes/Seções de Cartório, F) Cartório
Virtual;

3) Priorizar os itens apresentados;
4) Deliberações e Encaminhamentos.

DEBATES
Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, pelas 09 horas, reuniram-se, por
videoconferência, os membros do Comitê de Priorização de 1º Grau do Tribunal de Justiça do Estado
da Paraíba (TJPB), para a realização da segunda reunião ordinária do ano vigente. O Desembargador
Frederico Coutinho, Coordenador eleito pelos membros do Comitê, abriu a reunião cumprimentando a
todos(as) e agradecendo a participação. Houve três ausências de membros, devidamente justificadas.
A seguir, ele passou a palavra para a Gerente de Projetos e Gestão Estratégica, Ana Caroline, a fim
de que conduzisse a reunião. Após a apresentação da pauta, iniciou-se o ponto 1) Metodologia de
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participação dos suplentes: o Des. Frederico explicou que os suplentes só participarão na ausência
dos titulares, a fim de preservar a paridade de armas e, na ausência do titular, este último deve
comunicar previamente ao suplente, através do grupo de WhatsApp. O suplente não poderá participar
como ouvinte, haja vista a necessidade de ter que cumprir o expediente. Todos os membros se
pronunciaram e concordaram com a proposta apresentada.
Seguiu-se para os pontos: 2) Apresentar os itens propostos e o ponto 3) Priorizar os itens
apresentados: O Des. Frederico abriu para votação das propostas apresentadas na pauta e, após
algumas colocações, ficou aprovado:
A) Aposentadoria Incentivada: será feito estudo sobre um novo Projeto, baseado no que foi
produzido anteriormente, mas com as devidas atualizações. O grupo de trabalho será composto por
Dr. Leonardo, Ivonaldo, e Washington, e os membros apresentarão a proposta no prazo de até 60
dias;
B) Expansão da Gevid: matéria prejudicada, pois só poderia ocorrer mediante criação de cargos, e o
próprio CNJ já impossibilita, por meio da Resolução CNJ nº 184/13, que estabelece essa permissão
de criar cargos se alcançar determinado nível no índice de produtividade comparativo da justiça
(IPC-Jus) e o TJPB ainda não alcançou este patamar;
C) Plantão Judiciário: será feito estudo para análise desse ponto. O grupo de trabalho será composto
por: Laura, Danilo, Dra. Leila, Dr. Ricardo e Dra. Adriana, e os membros apresentarão a proposta no
prazo de até 60 dias;
D) Canais de Atendimento: expedir ofício à DITEC, visando responder ao Comitê se existe alguma
iniciativa da gestão voltada para expandir o mecanismo que vem sendo utilizado no 7º Juizado do
Fórum de Mangabeira;
E) Substituição de Chefes/Seções de Cartório: rever o normativo sobre substituição dos cargos
para passar a ser remunerada, independente do período, e rever valores da remuneração. O grupo
será composto por: Dra. Adriana, Laura, Dr. Ricardo e Danilo, e os membros apresentarão a proposta
no prazo de até 60 dias;
F) Cartório virtual: existe um PA que está em tramitação para apreciação da Presidência, restando
prejudicada esta matéria para ser trabalhada pelo Comitê.
Por fim, não tendo mais nada a tratar, o Coordenador do Comitê, Des. Frederico Coutinho disse que
este Comitê trabalha para corrigir deficiências, visando ampliar e melhorar a prestação ao cidadão,
bem como, apesar dos desafios, todos os membros devem estar dispostos a vencê-los.
Todos os grupos de trabalho disponibilizarão os estudos no grupo, uma semana antes da próxima
reunião.

4) Deliberações:

1) Reunião do dia 16/06 remarcada para 10/07/2023, às 9 horas;
2) Expedir Ofício à DITEC para saber sobre iniciativa do mecanismo usado no 7º Juizado do Fórum de
Mangabeira, sobre “Canal de atendimento”.

Ata validada por todos os membros, datada e assinada eletronicamente pelo Presidente
do Comitê, com apoio da Gerência de Projetos e Gestão Estratégica.

Desembargador Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho
Coordenador do Comitê
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